

## Problematische Baumaterialien!

Mit Blick auf die geringe Haltwertzeit von ca. 85 Jahren der heutigen Kartonbauwerke kann es nur nachhaltig sein, etwas zu erhalten, was schon viele Jahre steht und mit konventionellen Baumaterialien erstellt wurde.

Die Gefahr, dass nach 85 Jahren Berge von #Sondermüll entstehen, weil wir dann wissen, dass wir heute vielleicht problematische Materialien verwendet haben, wäre zur Freude der nachfolgenden Generationen deutlich geringer.

Unterstützen Sie uns und geben der AfD und mir am 28.10.18 Ihre Stimme! #AfD #LTWHE18

